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Liebe Wähler und Wählerinnen, 

am 15. März 2026 ist die Kommunal-Wahl in Hessen. 

Sie wählen bei der Kommunal-Wahl auch den Kreistag. 

Der Kreistag ist eine Art Versammlung  

von gewählten Politikern und Politikerinnen. 

Die Politiker und Politikerinnen sind von  

verschiedenen Parteien. 

Sie treffen wichtige Entscheidungen für den Landkreis. 

Unser Landkreis ist der Hochtaunus-Kreis. 

Wir sind die Partei Bündnis 90/Die Grünen  

im Hochtaunus-Kreis. 

Das ist für uns wichtig: 

Alle Menschen sollen im Taunus gut leben können. 

Jetzt und in der Zukunft. 

Deshalb bitten wir Sie: 

Wählen Sie am 15. März die Partei Bündnis 90/Die Grünen 

in den Kreistag. 

Herzliche Grüße 

Patricia Peveling und Sabine Schwarz-Odewald 
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Unser Wahl-Programm:  

für ein gutes Leben im Taunus 

Sie finden hier eine kurze Zusammenfassung  

von unserem Wahl-Programm. 

1. Natur, Klima und Energie 

Der Taunus ist sehr schön.  

Er ist unser Zuhause.  

Und das Zuhause von unseren Kindern. 

Deshalb müssen wir die Natur im Taunus schützen. 

Das ist auch wichtig für den Klima-Schutz. 
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Unsere Ziele sind zum Beispiel: 

• mehr Bäume an den Straßen  

• mehr Wander-Wege und Rad-Wege  

• mehr Spiel-Plätze 

• mehr Plätze zum Erholen 

• ein besserer Schutz von Wäldern, Wiesen und Teichen 

• Solar-Anlagen zur Strom-Erzeugung  

auf allen neuen Häusern  

• keine Seil-Bahn auf den Feldberg 

• ein besserer Schutz vor Hitze oder Hochwasser 

• ein besserer Katastrophen-Schutz 
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2. Wohnen, Verkehr und Bildung 

Wohnen 

Unsere Städte und Gemeinden sollen schön bleiben. 

Und die Menschen sollen eine günstige Wohnung finden. 

Wir brauchen deshalb mehr Wohnungen. 

Aber wir müssen auch unsere Natur schützen. 

Deshalb ist für uns wichtig: 

• Zuerst sollen alte Häuser renoviert  

oder umgebaut werden. 

Vielleicht reicht das aber nicht. 

Dann können auch neue Häuser gebaut werden. 

• In Städten und Gemeinden gibt es oft  

Lücken zwischen den Häusern. 

Dort sollen die neuen Häuser gebaut werden. 

Es sollen besser keine neuen Flächen benutzt werden.  

• Beim Bauen sollen umwelt-freundliche Bau-Stoffe 

verwendet werden. 

Zum Beispiel Holz aus der Gegend. 
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Verkehr 

Der Verkehr im Hochtaunus-Kreis muss gut funktionieren. 

Er darf aber nicht zu teuer sein. 

Und er soll gut für unser Klima sein. 

Deshalb wollen wir: 

• mehr Busse, U-Bahnen und S-Bahnen  

• bessere Bahn-Verbindungen im Rhein-Main-Gebiet  

• mehr gute und sichere Rad-Wege 
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Bildung 

Bildung ist wichtig, damit Menschen 

• gute Chancen im Beruf haben, 

• an der Gesellschaft teilhaben können und  

• selbst über ihr Leben bestimmen können. 

Dafür setzen wir uns ein: 

• Förderung von Kindern schon in der Kita 

• Ganztags-Betreuung für Kinder 

• Zusammen-Arbeit zwischen Schulen und Vereinen 

Unsere Ziele sind: 

• moderne Technik in Schulen 

• gemeinsames Lernen von Kindern  

mit und ohne Behinderung 

• mehr Grün-Flächen in Schulen 

• gesundes und frisches Schul-Essen  

mit Zutaten aus unserer Gegend 
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3. Soziales, Gesundheit und Frauen 

Soziales 

Alle Menschen sollen bei uns gut und friedlich  

zusammen leben können. 

Dafür brauchen wir eine starke Gemeinschaft. 

Und wir brauchen soziale Sicherheit.  

Soziale Sicherheit bedeutet: 

Menschen bekommen Unterstützung, 

wenn sie zu wenig Geld zum Leben haben. 

Dafür setzen wir uns ein: 

• mehr Unterstützung für Menschen aus anderen Ländern, 

zum Beispiel durch Sprach-Kurse 

• mehr Beteiligung von jungen Menschen in der Politik 

durch den Kreis-Jugend-Rat 
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Gesundheit 

Gesundheit ist sehr wichtig für alle Menschen. 

Wir brauchen dafür zum Beispiel: 

• Ärzte und Ärztinnen 

• eine gute Gesundheits-Vorsorge  

durch gesunde Ernährung und Bewegung 

• eine gesunde Umgebung  

Unsere Ziele sind: 

• eine gute Versorgung mit Ärzten und Ärztinnen,  

auch am Abend und am Wochenende 

• eine gute Versorgung von Kindern bei einem Notfall 

• eine Stärkung von Sucht-Beratungs-Stellen 

• die Gründung von einer Beratungs-Stelle für Menschen, 

die Angehörige pflegen 
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Frauen 

Frauen sollen in unserer Gesellschaft  

die gleichen Chancen haben wie Männer.  

Sie sollen über ihr Leben selbst bestimmen können. 

Dafür setzen wir uns ein: 

• Schutz von Frauen vor Gewalt, 

zum Beispiel durch Gewalt-Schutz-Projekte  

in Schulen oder Vereinen 

• mehr Plätze in Frauen-Häusern 

• Hilfe bei der Suche nach einer eigenen Wohnung 
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4. Wirtschaft und Verwaltung 

Wir wollen die Wirtschaft im Hochtaunus-Kreis stärken. 

Unsere Firmen sollen stark sein für die Zukunft. 

Unsere Ziele sind:  

• moderne Arbeits-Plätze 

• gutes Internet und guter Mobil-Funk 

• eine moderne Kreis-Verwaltung  

• eine gute Zusammen-Arbeit  

von Politik, Kreis-Verwaltung und Firmen 

• eine gute Planung und ein guter Umgang mit Geld  

in der Kreis-Verwaltung  

• eine gute Nutzung von Förder-Geld  

durch die Kreis-Verwaltung 
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5. Vereine, Feste und Kultur 

Vereine, Feste und Kultur-Veranstaltungen sind wichtig  

für die Menschen im Hochtaunus-Kreis. 

Sie sind wichtig für unsere Gemeinschaft. 

Dafür setzen wir uns ein:  

• Vereine sollen Geld für die Trainer und Trainerinnen 

und für Sport-Geräte bekommen.  

• Vereine nutzen oft Sport-Hallen in Schulen. 

Die Nutzungs-Zeiten müssen gerecht  

zwischen den Vereinen verteilt werden. 

• Kultur-Vereine sollen unterstützt werden. 

• Es soll mehr Plätze und Orte  

für Kultur-Veranstaltungen geben. 
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Kontakt 

Haben Sie Fragen? 

Dann können Sie uns eine E-Mail schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist:  

kreisverband@gruene-hochtaunus.de 

 

Sie finden auch viele Infos auf  

unserer Internet-Seite: 

www.gruene-hochtaunus.de 

 

Unsere Post-Adresse ist: 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Kreisverband Hochtaunus 

Holzweg 14 

61440 Oberursel 
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